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Le Conseil Municipal serait heureux de vous rencontrer le : 
 

 
Vous êtes arrivés sur la commune en 2024, 
Votre famille s'est agrandie avec l'arrivée d'un nouveau né en 2024. 

Vous souhaitez participer à cette réception, merci de vous  faire connaître en mairie, avec un justificatif de domicile 
ou l’acte de naissance de votre enfant avant le 07 février 2025. 

NOUVEAU-NÉS ET NOUVEAU-ARRIVANTS 2024 

Fonctionnement 

L’accueil de loisirs des vacances de février se déroulera du 

lundi 10 février au vendredi 14 février 2025 de 9h30 à 17h30. 
Un service de garderie péricentre sera mis en place, pour les enfants dont les parents  
travaillent, de 7h30 à 9h30 et de 17h30 à 18h00. 
 

Conditions d’accueil 

L’accueil de loisirs municipal accueillera les enfants (habitants et/ou scolarisés à Hordain) dès 
4 ans jusque 13 ans. 
 

Inscriptions 

Les inscriptions se feront via l’espace famille  
 

 Si vous n’avez pas encore d’accès, vous devez fournir au service Enfance/Jeunesse le 
dossier famille, disponible sur le site de la commune, dûment complété et accompagné de 
tous les documents demandés, au plus tard le mardi 21 janvier 2025, par mail :  

ludmilla.thomas@hordain.fr  
 

Vous recevrez un lien par mail dès que votre dossier aura été enregistré par le service. 
 

Les inscriptions seront ouvertes du jeudi 16 janvier 2025 au dimanche 26 janvier 2025 inclus.  
Après cette date il ne sera plus possible d’inscrire votre enfant. 

 

Seuls les dossiers complets permettent d’obtenir un accès à l’espace famille. 
 

Les réservations pour le péricentre (garderie avant et après le CLSH) ne seront ouvertes 
qu'après la clôture du paiement de l'accueil. 

ACCUEIL DE LOISIRS / FÉVRIER 2025 

mailto:ludmillamairie@yahoo.fr


Vous souhaitez vous inscrire, merci de compléter le coupon ci-dessous ou téléphoner 

en mairie au 03.27.21.72.72. Le transport des personnes se fait à partir du domicile.

UNE NAVETTE GRATUITE POUR LES HORDINOIS À PARTIR DE 60 ANS 

Février 2025 
Nom :                                                                             Prénom : 

Age :                                Adresse : 

N° téléphone :        N° téléphone (personne de confiance) : 

Difficultés à préciser : 

INSCRIPTION AVANT LE 30 janvier 2025        Par téléphone  au 03.27.21.72.72 ou en déposant ce coupon 
 

 

➔ LECLERC / Lieu Saint Amand Mardi    9 h      ou     10 h 

 04 février   11 février   18 février   25 février   

➔ CARREFOUR MARKET / Bouchain Jeudi     13 h    ou     14 h 

 06 février   13 février   20 février   27 février   

➔ MARCHE de Somain Jeudi     9 h 

 06 février   13 février   20 février   27 février   

Mars 2025 
Nom :                                                                             Prénom : 

Age :                                Adresse : 

N° téléphone :        N° téléphone (personne de confiance) : 

Difficultés à préciser : 

INSCRIPTION AVANT LE 27 février 2025       Par téléphone  au 03.27.21.72.72 ou en déposant ce coupon 
 

 

➔ LECLERC / Lieu Saint Amand Mardi    9 h      ou     10 h 

 04 mars  11 mars  18 mars  25 mars  

➔ CARREFOUR MARKET / Bouchain Jeudi     13 h    ou     14 h 

 06 mars  13 mars  20 mars  27 mars  

➔ MARCHE de Somain Jeudi     9 h 

 06 mars  13 mars  20 mars  27 mars  

Janvier 2025 
Nom :                                                                             Prénom : 

Age :                                Adresse : 

N° téléphone :        N° téléphone (personne de confiance) : 

Difficultés à préciser : 

INSCRIPTION AVANT LE 26 décembre 2024        Par téléphone  au 03.27.21.72.72 ou en déposant ce coupon 
 

 

➔ LECLERC / Lieu Saint Amand Mardi    9 h      ou     10 h 

 07 janvier   14 janvier   21 janvier   28 janvier   

➔ CARREFOUR MARKET / Bouchain Jeudi     13 h    ou     14 h 

 02 janvier   09 janvier   16 janvier   23 janvier   30 janvier  

➔ MARCHE de Somain Jeudi     9 h 

 02 janvier   09 janvier   16 janvier   23 janvier   30 janvier  





Le Rétro 
   Hordinois 





Les 20 et 21 décembre 2024, 149 Colis de noël ont été 
remis à nos aînés. 

Les enfants des deux écoles ont reçu par la Municipalité, friandises et brioche. 

Petite section de l’école maternelle Crépin St Aubert 

NOËL AUX ECOLES 

COLIS DE NOËL DES AÎNÉS 

Ecole maternelle Crépin St Aubert 

Ecole Elémentaire  Victor Hugo 



DESCENTE DU PÈRE NOËL 

Clôture des festivités de Noël  
par une tempête de neige sur la patinoire. 



Mot de Monsieur le Maire 

 

 

 Chères Hordinoises, chers Hordinois, 

 

 Tout d’abord je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 

2025,qu’elle vous apporte ainsi qu’à vos proches, la santé, la réussite dans vos 

projets professionnels, associatifs,personnels … 

 

 Lors de la cérémonie du 27 décembre vous avez été nombreux à avoir  

répondu présents. 

 Je tenais à remercier nos employés pour le service apporté lors de cette  

cérémonie et vous remercier chers Hordinois pour vos bons vœux, vos mots de 

soutien. 

 

 Vous trouverez ci-après le discours de Madame la 1ère Adjointe aux affaires 

sociales, scolaires et péri-scolaires ainsi que le mien. 

 

 

       Bonne et heureuse année à tous. 

       Bien cordialement. 

       Arnaud Bavay. 

 

 



Discours de Marie-Claire SENECAUT - 1er Adjointe au Maire 
 
 
 

Bonjour à tous, 
Merci à l’harmonie d’Hordain que nous écoutons toujours avec autant de plaisir. 
Chers Hordinoises, chers Hordinois,  
Madame Isabelle Denizon, Conseillère Départementale,  
Monsieur le Président de la CAPH, Aymeric Robin,  
Mesdames et Messieurs les Maires et élus. 
Mesdames et Messieurs en vos noms grades et qualités, je vous remercie d'avoir  
répondu à notre invitation. 
 

Au nom de l’équipe des Adjoints et des Conseillers Municipaux que je représente, je 
suis heureuse de vous accueillir pour la cérémonie des vœux et vous souhaiter une 
très bonne année 2025. 
 

Monsieur le Maire,  
 

En tant que 1ère adjointe il me revient l’honneur et le plaisir de vous présenter au nom des 
membres du conseil municipal nos meilleurs vœux de santé et de joie à vous-même ainsi 
qu’à votre épouse et à tous ceux qui vous sont chers. 
Comme c’est la coutume, je vais maintenant vous rappeler dans les grandes lignes, ce 
qu’a été l’action municipale de l’année qui arrive à son terme.  

 

Je vais commencer par notre Jeunesse, pour laquelle nous avons maintenu  

- les bourses communales des  collégiens aux étudiants  

- les récompenses aux diplômés du brevet au bac +3 

- la participation aux licences sportives   

- L’aide au permis de conduire pour les jeunes de 15 à 22 ans (aide de 500€ en échange 

de 25 heures de travail bénévole) 

Ces services sont proposés sans conditions de ressources.  
 
Pour leurs loisirs : 
 
- Les vacances à la neige en Haute Savoie dans la commune d’Abondance en février 
2024 pour les 23 élèves de CM1 et CM2 pour un budget de 22 224 €   
 
- Les 4 centres de loisirs, la municipalité a  
accueilli 377 enfants hordinois ou scolarisés à 
Hordain. Un nouveau directeur a été recruté en 
octobre 2024 M. Ali Goudache qui a mis en 

place un nouveau système d’accueil des enfants le matin et à la sortie du soir dans la cour 
de l’école. Cette réorganisation a été très appréciée par les parents. 

 
 
Pour le séjour au ski et les accueils de loisirs la participation des familles hordinoises  
varie de 18 à 35 €/ semaine et pour les parents extérieurs de 36 à 120 € . 
 
- Le camp d’ados au Grau du Roy  en juillet  pour 24 Adolescents Hordinois de 14 à 18 
ans avec une participation des familles entre 80 et 145€ pour un séjour de  
2 semaines.  
 
 

➢Toujours pour nos jeunes entre 18 et 22 ans, qui veulent participer à l’embellissement de notre village, les 8 emplois saisonniers 
de 15 jours durant la période estivale ont été reconduits. 
 
 

◆Cérémonie des Vœux◆ 
Vendredi 27 décembre 2024 



Dans le domaine scolaire : 
 
A la rentrée 2024 nous avons accueilli une nouvelle directrice à l’école élémentaire : 
Mme Grattepanche et une nouvelle enseignante Mme Hameau. La fermeture de classe 
qui était prévue n’a pas eu lieu au grand soulagement des enseignantes, des parents 
d’élèves et les élus. Le nombre d’élèves est de 81 pour 4 classes et en maternelle 59 
élèves répartis sur 3 classes.  

Les sollicitations des enseignantes sont  
examinées avec bienveillance afin que les  
enfants puissent travailler dans de bonnes conditions et profiter pleinement des activités 
organisées par les écoles (la piscine, la voile, les sorties scolaires…)  
A la demande de Mme Cambier des nichoirs pour oiseaux, papillons et écureuil ont été 
installés dans les arbres près de l’école maternelle. Ces nichoirs ont été fabriqués par les 
enfants accompagnés de parents bénévoles.  
Cela dans la continuité labellisation école E3D. 
 

Merci à l’amicale laïque qui subventionne avec la mairie les projets de classe des 2 écoles et qui organise des manifestations pour 
les enfants. 
 
Pour ce qui concerne le péri scolaire : 
 
Notre système de garderie fonctionne bien. 
Comme je le disais l’an dernier, le nombre d’enfants en cantine a augmenté surtout chez 
les + petits avec certains jours 38 inscrits et pour les + grands 47. 
 
En réponse aux requêtes de certains parents, la municipalité a décidé de mettre en 
place une expérimentation jusqu’à la fin de l’année scolaire en faisant un appel à  
bénévolat parmi les parents des élèves des 2 écoles afin de renforcer en cantine 
l’équipe d’encadrement déjà en place sur le temps du midi. Ces bénévoles ne  
remplacent pas notre personnel municipal que je remercie pour leur adaptabilité, leur vigilance auprès des enfants, de vos en-
fants…. 
 
Dans le domaine Sociale :  
 
Depuis juillet 2021 la Navette gratuite TAXILLICO  8 places pour les + 60 ans vers les 
commerces LECLERC- carrefour market et le marché de Somain est toujours utilisée 
régulièrement pour le plaisir des habitués. J’ai constaté ces dernières semaines de  
nouvelles inscriptions. Marie qui prend soin de ses clients est victime de son succès, de 
sa gentillesse et de sa disponibilité. 
 
La commission des fêtes a été au rendez-vous tout au long de l'année : 

 
- En févier l’accueil des nouveaux habitants et nouveaux -nés. 
- Le 1er mai, les récipiendaires mis à l’honneur. (9) 
- La Fête des mères et la fête des pères : 755 chèques cadhoc d’un montant de 50 euros 
ont été distribués 
- Les traditionnelles ducasses d’Avril et Août  
- Les festivités du 14 juillet avec la retraite aux flambeaux et les jeux organisés par les 
animateurs du centre de loisirs.  
- En octobre le repas des aînés, cette année pour leur reprise les petites majorettes  
hordinoises accompagnaient l’harmonie.  
Félicitation à Laurence pour sa persévérance à reconstituer un groupe de majorettes.  
Cette fin d’année a été très dense avec la distribution des colis aux personnes à partir de 
70 ans, les friandises aux enfants des écoles 
avec des chants de Noël. 
La descente du père noël avec dégustation de 
vin chaud, chocolat chaud.  
- Une patinoire, un manège pour enfants seront 
installés dès le 30 décembre.  
 

 



Pour la culture :  
 
La médiathèque communautaire en plus de ses animations récurrentes accompagne les 
enfants des 2 écoles et de la crèche. Elle organise des temps forts tout au long de  
l’année.  
Invite la jeunesse à partir de 7 ans à voyager dans l’univers des jeux vidéo et des  
découvertes via la réalité virtuelle grâce à la gaming zone par plage d’une heure. 
Ce concept sera mis en place également dans les autres médiathèques de la CAPH. 
Merci au dynamisme de sa directrice et des employés. 
 
L’Harmonie qui nous offre comme elle en a l’habitude le concert en avril et un superbe Concert d’automne et ses aubades dans les 
rues du village pour la fête de la musique. Qui est toujours présente lors de nos différents défilés. Encore merci aux musiciennes et 
musiciens. 
 
En ce qui concerne les associations : 
  
Précédemment je remerciais l’Amicale Laïque pour les enfants.  
 
Je tiens à remercier toutes les associations qui participent à la vie du village et qui  
s’investissent dans les différentes manifestations. 

 
La vie de notre village c’est également l’installation de notre marché hebdomadaire avec 
une rôtisserie, une poissonnerie, fruits & légumes, des produits bien être et notre fleuriste 
local le Château Fleuri…  

 
L’ouverture de la Choulette Expérience en avril 
dont on parle beaucoup dans les journaux, à la  
télévision. C’est une vraie réussite.  
Nous pouvons être fiers pour notre village.  

 
La réouverture de notre café depuis le 6 décembre par un duo père-fille, Camille et  
Bertrand Evain. Nous leur souhaitons la bienvenue et la réussite dans ce projet.  
 

Les villageois ont retrouvé le plaisir des rencontres intergénérationnelles dans ces  
nouveaux lieux. 
  

En matière environnementale : 
 
La commune a pu bénéficier d’un nouveau programme de subvention à hauteur de 50%. 
Cet été L’éclairage public en LED a donc été réalisé sur la RD 630 avec changement des 
candélabres. 

 
Pour la sécurité : 
Comme je l’annonçais l’an dernier La modernisation de l’ensemble de la Vidéo  
surveillance SOFRATEL a été déployée dans sa globalité. De nouvelles caméras ont été  
installées dans le village et des lectures de plaques d’immatriculation seront effectuées 
aux points d’entrées et de sorties pour la tranquillité de notre village et qui pourra aider 
également la gendarmerie. 
 

Toujours pour la sécurité, de nouveaux panneaux additionnels et interdiction de stationner pour les poids lourds dépassant 3.5 
tonnes ont été mis en place sur la route départementale, dans la rue Lucien Sampaix et sur le sentier de bouchain. 
L’étroite   collaboration avec la CAPH nous a permis d’améliorer la sécurité aux abords de 
notre zone économique. Telles que des glissières de protection en bois.  
 

Suite à l’installation de 2 panneaux d’entrée de ville sur la RD630, des panneaux de rappel 
limitation de vitesse à 50kms /heure ont été posés. L’habitude fait que nous avons encore 
du mal à respecter cette limitation de vitesse.  
 

Sur le parking de la pharmacie à l’emplacement de la place PMR un nouveau poteau et un 
étrier de protection vont être mis en place. 



En terme de communication : 
 
Afin d’adapter les supports d’information à chacun, en plus de notre Echo Hordinois et 
notre site internet, la Mairie s’est équipée de PanneauPocket, une application  
d’informations et d’alertes dans le but d’être au plus proche de ses habitants.   
 
PanneauPocket est une application mobile qui permet aux collectivités de transmettre en 
temps réel des alertes, actualités officielles locales et messages de prévention. N’hésitez 
pas à la télécharger !!! 
 
Comme vous pouvez le constater au travers de ce bilan notre volonté est de travailler  

ensemble, pour le bienêtre de nos habitants et de pérenniser les différents services déjà en place. Cela quelle que soit la tranche 
d’âge. Nous voulons que notre commune reste attractive, dynamique et sereine. 
 
Pour conclure je tiens à remercier Monsieur le Maire pour sa confiance, mes collègues du 
conseil municipal pour leur engagement au quotidien, tous les employés municipaux des 
services administratifs, au service de police, au personnel technique et environnemental 
ainsi que celui au service enfance/jeunesse qui œuvrent chaque jour pour entretenir le 
cadre de vie et déployer des services de qualité. Je vous souhaite une Bonne Année 
2025. 
 

Je remercie également Laëtitia qui est aux manettes du diaporama. 

 

Je vous remercie pour votre attention et avant de céder la parole à Monsieur le Maire permettez-moi encore de vous souhaiter à 
toutes et tous une excellente année 2025.  

 

Discours d’Arnaud BAVAY– Maire 
 
Monsieur le Conseiller Régional, 
Madame la Conseillère Départementale, 
Monsieur le Président de la Porte du Hainaut, 
Mesdames et Messieurs les Maires et Élus, 
Mesdames et Messieurs les Chefs d’Entreprises, Commerçants et Artisans, 
Mesdames et Messieurs les Représentants des Associations, 
Mesdames et Messieurs, en vos Noms, Grades et Qualités,  
Chers Hordinoises, chers Hordinois, 
À tous Bienvenue, 
 
Chers Amis,  
 
Je pourrais mentionner ce que j’appelle « la litanie des vœux », énumération parfois longue, 
rébarbative et ennuyeuse de l’ensemble des actions menées durant l’année écoulée. 
Il n’est pas chose aisée d’obtenir un rendu un tant soit peu divertissant. Mais pas ici. 
Merci Madame la Première Adjointe, ma chère Marie-Claire, d’accepter de te confronter à  

       cela tous les ans.  



Merci également à l’ensemble des membres du conseil municipal et des agents, sans qui rien de tout cela ne se réaliserait. 
Veuillez excuser l’emploi de cette expression triviale, mais elle prend ici tout son sens, Comme on dit, « un morceau avalé n’a plus 
de goût ».  
Nous ne devons pas oublier que cette litanie n’est qu’un bref récapitulatif de la chance que nous avons à Hordain de vous  
énumérer toutes les actions mises en place pour notre population. 
Je ne le sais que trop bien. Hordain, comme peu d'autres communes est une "parenthèse enchantée". 
Et je suis sûr que, vous, Hordinoises et Hordinois en êtes conscients. 
Même si socialement ou familialement tout ici n'est pas parfait, qu'en est-il ailleurs ? 
 
À cette heure où des pays vacillent, où des milliers de vies se jouent, où certains meurent de froid, de faim, de solitude. (Ukraine,  
Syrie... Afrique...). 
 
 A cette heure où la peur et l’avarice des uns entraînent inexorablement d’autres à leur perte,  
 
Aujourd’hui 27 décembre 2024 à maintenant près de 19h00, nous sommes réunis, au chaud, attendant patiemment que ces 
courtes formalités cessent pour partager un verre, manger, échanger, rire. 
 
Mesdames, Messieurs, 
Je ne suis très loin d’être un anti tout. 
En revanche, 
Je ne suis ni de ceux qui nous prônaient qu'il y avait un monde d'avant et un monde d'après.  (Pour celles et ceux qui ont la   
référence, comme disait la chanson... il est beau le résultat, bref tu fais rien que des bêtises, Sabine Paturel). 
Je ne suis pas de ceux qui prônaient le dégagisme.  
 
Aujourd'hui ils sont comme tant d'autres, 
Elus à Paris à l'assemblée ou au Sénat, et je n'en ai vu aucun abandonner son mandat. 
Je ne suis surtout pas de ceux qui remettent en cause la laïcité, de ceux qui remettent en cause les libertés fondamentales des 
femmes à disposer de leurs corps, des minorités quelles qu'elles soient, de ceux qui préfèrent s’en prendre aux plus pauvres aux 
profits des plus riches. 
 
En revanche, Comme tu me l'as dit un jour mon cher Aymeric, je suis et je le revendique 
impétueux, sensible, attaché aux valeurs de travail, de solidarité, de courage comme l'ont 
été et le sont nombre de femmes et d’hommes de notre région des hauts de France.  
Je pense que tu rappelleras, dans ton intervention, le sens de notre action au service de 
la population de la Porte du Hainaut au travers de notre Projet de Territoire. Un projet au 
service du développement humain. 
 
Ça a l'air d'aller de soi, et cela devrait être un leightmotiv général et pourtant 
 
Il y a quelques jours, dans un autre endroit du monde, un Cyclone d'une puissance phénoménale a frappé Mayotte 
 
"Mayotte, département français, territoire dévasté, touché certes par un phénomène climatique effrayant, avec des conséquences 
littéralement hallucinantes dans ce morceau de France. 
Car le résultat est là, des amas de tôles, de ruines, de sans-abris, de blessés, de morts, dans un département français, dans un  
département français, (comme les hauts de seines, les alpes maritimes, la Charente Maritime, le Nord ...). Il est loin l'esprit de la 
décentralisation...., l'esprit de création des départements en 1790. 
 
Mesdames et Messieurs, un de nos départements, à plusieurs milliers de kilomètres, de la métropole que l'on regarde comme s'il 
s'agissait d'une île du Tiers Monde.  
Et bien non, N° 976, 101ème département Français. Notre action publique se déroule comme si nous intervenions pour aider un 
pays étranger, comme si rien n’existait de structurel pour réagir vite, pour agir vite. 
C’est la réalité, à mon sens Mayotte n’a d’un département que le nom et le numéro, rien d’autre. 
 Vous me direz que, et je vais pousser le bouchon un peu plus loin : c’est comme pour les autres territoires ultra marins tels la  
Guadeloupe, la Martinique, la Guyane... 
Certains, de nos compatriotes ne les jugent Français qu'au moment des jeux olympiques, des championnats du monde de sports 
collectifs, ou de concours de miss, ou d'éventuelles vacances reposantes au soleil. Le reste du temps………. 
Il est ou, l'Etat uni et indivisible souhaité par Napoléon Bonaparte. Pour moi la copie est à revoir. 
 
Dire que les temps sont durs ? Cela varie de génération en génération, nos grands-parents plongeaient dans un fossé quand ils 
entendaient un réacteur [où : se cachaient aux bruits des bottes qui claquent]. 



Mais les crises successives nous demandent effectivement de resserrer encore un peu plus la ceinture. Les temps sont-ils durs ? 
je ne le sais pas, ils le sont probablement plus qu’il y a vingt ans.  
 
Une chose est néanmoins certaine, il n’est pas, n’a jamais été et ne sera jamais, de solution plus lâche que celle du repli sur soi. 
Comme l’a dit Sophocle dans Œdipe, Rejeter [un ami] sans reproche, c’est comme s’amputer de sa propre vie, de ce qu’on a de 
plus cher. 
Rejeter l’autre c’est se rejeter soi-même.  
 
Il n’y a aucun mal à adapter à devoir modifier le trajet ou à adapter la vitesse aux circonstances, ce qui compte c’est de continuer à 
avancer. 
En effet, Il faut d’abord savoir ce que l’on veut, il faut ensuite avoir le courage de le dire, il faut enfin l’énergie de le faire » 
 
Dans ce climat de sobriété et bien qu’amputés de moyens, nous restons pugnaces. 
 
Je réaffirme ici, devant vous, notre volonté sans faille d’assurer un futur encore meilleur à Hordain.  
 
Ainsi, j’ai le plaisir de vous annoncer que : 
La zone Hordain Hainaut est arrivée - sur le papier - à un taux de remplissage de 100% ; 
(Cambrai charpente ...) 
Le projet de création de notre quatrième zone économique, que nous appelions incertainement « Hordain II », a été validé lors du 
conseil communautaire du 16 décembre dernier. Est ainsi créée la Zone d’Aménagement Concertée HORDAIN II. 
Nos projets d’aménagement urbain n’ont pas non plus disparu (centre bourg, projets de lotissement d’accession à la propriété).  
Il faut savoir prendre le temps de bien faire, plutôt que de se précipiter à mauvais escient. 
 
Le proverbe chinois dit qu’en buvant l’eau du puit, il ne faut pas oublier l’histoire de ceux qui l’ont creusé. 
Je rends hommage à mes prédécesseurs visionnaires, qui nous ont permis d’avoir ces perspectives, j’y associe bien évidemment 
et fraternellement mon ami et Maire de Lieu-Saint-Amand Monsieur Jean Michel DENHEZ et les élus qui l’ont également précédé. 
Mais nous avons encore beaucoup de cette histoire commune à écrire. 
Soyons fiers d’entreprendre pour améliorer le quotidien dans notre ville comme dans notre vie personnelle, sans sacrifier l’avenir. 
Merci à ma famille, pour son soutien,  
Merci à mes collègues du conseil municipal pour leur investissement sans faille. 
Merci aux membres du personnel municipal pour leur action publique locale renouvelée chaque jour. 
 
Fort de cette énergie, je vous remercie de votre présence ici et vous présente à tous et à toutes mes meilleurs vœux pour cette  
année à venir. 
 

Vive la République, Vive Hordain ! 

 
 

Mise à l’honneur de Madame Micheline Nachez. 

Discours de M. Aymeric ROBIN, Président de la Porte du Hainaut 



I.P.N.S. 

    ETAT CIVIL 

Horaires d’ouverture  
du Centre Administratif  

 03.27.21.72.72  
mairie.hordain@orange.fr 
https://hordain.fr 

Lundi : 8h-12h / 13h30-17h30 
Mardi : 8h-12h / 13h30-17h30 
Mercredi : 8h-12h / 13h30-17h30 
Jeudi : 8h-12h / 13h30-17h30 
Vendredi : 8h-12h / 13h30-17h30 

• Nos condoléances  
 aux familles et amis de 

 

SERRES Daniel, 

 décédé le 19 décembre 2024 à Wattrelos 

• Bienvenue à 

 

DUVAL Paolo 

 né le 07 décembre 2024 à Denain 

 

MÉRESSE Charlie 
 née le 16 décembre 2024 à Valenciennes 

  


